

En Cañaveral y San Pedro de Alcántara de Cáceres un minuto por la Paz: Una Década de Oraciones por la Paz Mundial

El 8 de junio, a las 13:00 horas, millones de personas alrededor del mundo se unirán en un acto sencillo pero poderoso: detener sus actividades por un minuto para rezar por la paz. Esta iniciativa, conocida como "Un Minuto por la Paz", celebra su décimo aniversario este año, y es promovida por el Foro Internacional de Acción Católica, las parroquias de Cañaveral y San Pedro de Alcántara se unen a esta acción pacifista.

Desde sus inicios, "Un Minuto por la Paz" ha invitado a personas de todas las creencias y lugares del mundo a tomarse un momento cada día a las 13:00 horas para reflexionar, orar o simplemente tener un buen pensamiento con la intención de promover la paz. La convocatoria es clara: "Allí donde te encuentres: en el trabajo, en la escuela, en la universidad, en el barrio, en la familia, con los amigos, en la parroquia...".

El acto de inclinar la cabeza y rezar, o reflexionar, por un minuto es un gesto simbólico que busca reunir a personas de distintas culturas y religiones en un objetivo común: la paz mundial. La idea es que, aunque los conflictos y las tensiones persistan en diversas partes del mundo, estos minutos diarios de oración colectiva pueden generar un impacto positivo y fortalecer el deseo universal de vivir en armonía.

Para facilitar la participación, se recomienda a los interesados que pongan una alarma o programen su agenda diaria a las 13:00 horas. De esta forma, la práctica se convierte en un hábito cotidiano que recuerda la importancia de la paz y la unidad.

"Un Minuto por la Paz" es más que una simple pausa; es una llamada a la solidaridad global. Al compartir esta iniciativa con amigos, familiares y colegas, se amplifica el mensaje y se incrementa el número de personas unidas con este fin.

Este 8 de junio, súmate a esta causa. Detén tu paso, inclina la cabeza y dedica un minuto a la paz. Juntos, podemos sumar muchos minutos que reflejen nuestro compromiso con un mundo mejor.